



大用小学校学校だより NO.25

とみやま



令和6年3月5日 文責 校長 弘瀬

6年生とのお別れ遠足に行ってきました!



3月1日(金)、宿毛市総合運動公園へお別れ遠足に行ってきました。当初は香山寺を予定していましたが、湯水のため水道が使えないとのこと、前日にこの公園に変更しました。

この日は北風が強く寒い日だったのですが、子どもたちは動き回って遊び、やがて半袖になるほどでした。「子どもは風の子」元気です。芝のグラウンドも自由に使えたので、野球やサッカーもでき、楽しい時間を過ごすことができました。



読書ボランティアさん、一年間ありがとうございました!



▲小島 さん



▲田中 さん



▲豊崎 さん

3月5日(火)、本年度最後の読書ボランティアさんの来校日でした。毎月1回(年間10回)大変お世話になりました。子どもたちは、読み聞かせの時間が大好きで、物語の世界に引き込まれています。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

学校生活での一場面を紹介します!



▲神谷教頭先生と卓球対決

2月22日(金)の15分休みに教頭先生と卓球対決をしました。ちょうど通りかかった教頭先生が、ラケットを握りました。教頭先生はラケット競技が得意なので、卓球ではまだまだ負けませんでした。



▲消防屯所の見学(1・2年生)

2月27日(火)、生活科の学習で富山消防分団へ見学に行きました。佐竹 分団長さんにお世話になりました。消防車にも乗せていただき、子どもたちは大喜びでした。



▲クロッキー朝会

2月29日(木)、本年度最後のクロッキー朝会でした。20分ほどで春の野菜を描き、色つけもしました。作品は来年度1年間、ワークホールに掲示する予定です。